

どんぐりっ子⑥

池内幼稚園
H27・3・24(火)

26年度終わりました

ようやく春の訪れを実感できるような天候になってきました。本日、平成26年度の幼稚園生活も終わりました。振り返ると、いつも天候不順に悩まされながらも、「運動会・焼き芋・・・」と、色々な取組・行事を行ってきました。全ての取組が保護者の皆様をはじめとして、多くの方々のご支援・ご協力があってこそ実施出来ました。心より厚くお礼を申し上げます。

4月から始まる27年度も「子ども達が元気に登園してくれる池内幼稚園」を目指し、恵まれた環境を生かした保育をしていきます。どうか、これからもご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

平成27年3月24日
池内幼稚園 職員一同

◇僕自身、この一年間を振り返ると、反省ばかりです。一番大事にしなればならない「子ども達を真ん中にした幼稚園」の姿勢で子ども達と接してきただろうか？園に出勤して園長室にこもってばかりの一年間だったのではないか！子ども達の目線で子ども達と接してきただろうか？子ども達と一緒に園庭で汗を流したのだろうか？……
殆どの答えが「出来なかった！」
新年度は初心に返って、一番大事な子ども達とのふれあいを意識した園生活を送っていきなりたいと思っています。(三日坊主にならないように！)

卒園おめでとう!

3/21卒園式 元気に巣立!



穏やかな春の陽光が注ぐ晴天の卒園式。多くのご来賓の皆様のご参加とお家の方の祝福の中、卒園児は小学校入学の希望を胸に「元気に巣立って」いきました。

園児を代表して参加してくれた年中さんは、長い時間の式でしたが、本当に静かに座って見ていて、「呼びかけとお祝いの歌」もしっかり出来ました。今度は僕たち・私たちが池内幼稚園を引き継いでいきます!という思いがよく分かる頑張りをみせてくれました。

「担任は、はかまを着たらどうかな!」という事で、今回も袴姿でした。(僕の体験からですが)担任がしみじみと寂しいなあ!と感じるのは卒園式が終わった次の登園日です。部屋にいても誰もいません。あの賑やかな声もなくシーンとしています。「あー本当に卒園してしまったんだ!」という寂しさにおそわれます。きっと2人の担任とも同じ思いをもったと思います。4月6日入学式には、卒園児の晴れの姿を見に、各入学式に参列をさせていただきます。



4月主な予定

- 25(水) 本日から預かり保育開始～4/6(月)まで
- 4/8(水) 満3歳児入園日 始業式 早あり 延長なし
- 9(木) 入園式(年長児が参加 満3・年中はお休み)
- 10(金) 新入園児のみ11時降園
その他の園児は通常保育(お弁当持参)
早延長保育あり
- 13(月) 家庭訪問開始 全園児13時降園 早延長有り
- 15(水) 全園児11時降園 早延長有り 職員研修会
- 21(火) 通常保育 パン給食開始
- 25(土) 保育参観とPTA総会
- 5/1(金) 振替休日 預かり保育あり

※年度当初の日程は、別途お知らせをしています文書をご覧ください。
※家庭訪問・保育参観・5/1 預かり等は別途お知らせをします。

資源回収報告

1年間を通してやってきました「資源回収」ですが、多くの皆さんがご協力を頂きまして、下記の収益をあげる事が出来ました。

本日も業者が集まった回収物を持って帰って頂きます。この収益は、27年度に回します。

今後も続けて実施しますので、ご協力をよろしくお願いいたします。

①収益	93,140円
②市補助金	33,240円
③合計	126,380円

収益金で購入しました「アルミ製テント一式」はPTA総会でご覧頂く予定です!

バス利用の保護者の皆様には、

◆園バスご利用の保護者の皆様には、降雪で渋滞となり大変ご迷惑をおかけしましたが、やっと春が訪れました。やっぱり朝起きて「暖房」の前に駆け寄りなくても良いので、ホッとします。今年の冬は暖冬だと言われていましたが、とても寒い日が多かったように思いましたし、年々、年を重ねるにつれて「寒さを実感」します。

春は「別れと出会いの季節」でもあります。二十一日の土曜日には、「卒園式」を行い、五十九名の子ども達が卒園しました。元気に巣立っていかれました。園児を代表して年中さんが参加しましたが、四月からは「幼稚園の顔」になってくれます。どんな顔になってくれるのか!とても楽しみです。

◇僕自身、この一年間を振り返ると、反省ばかりです。一番大事にしなればならない「子ども達を真ん中にした幼稚園」の姿勢で子ども達と接してきただろうか？園に出勤して園長室にこもってばかりの一年間だったのではないか!子ども達の目線で子ども達と接してきただろうか?子ども達と一緒に園庭で汗を流したのだろうか?……

殆どの答えが「出来なかった!」
新年度は初心に返って、一番大事な子ども達とのふれあいを意識した園生活を送っていきなりたいと思っています。(三日坊主にならないように!)